

# PlantaDoce.

Empresa

## Affidea entra en el mercado valenciano con la adquisición de Clínica Tecma

La compra de Tecma es la cuarta que Affidea completa en Europa en 2022 y la tercera en España, también en el último año. Clínica Tecma atiende más de 300.000 visitas al año.

PlantaDoce  
6 jun 2022 - 10:00



Affidea se adentra en tierras levantinas. El grupo de servicios de diagnóstico por imagen, servicios ambulatorios y oncológicos ha adquirido **el 100% de Clínica Tecma**, un proveedor médico ambulatorio en Alzira (Valencia). RSM España ha realizado la *due diligence* y ha actuado como asesor legal y fiscal de Affidea, mientras que Vasalto ha llevado a cabo la *due diligence* laboral, según informa Affidea a través de un comunicado.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/affidea-entra-en-el-mercado-valenciano-con-la-adquisicion-de-clinica-tecma>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Clínica Tecma atiende más de 300.000 visitas al año, ofreciendo más de veinte especialidades médicas, pruebas de laboratorio, odontología, revisiones médicas para conductores, licencia de armas y náuticas y tratamientos de rehabilitación y fisioterapia.

Con esta adquisición, **Affidea alcanza los 37 centros en España**, atendiendo en total a más de 500.000 pacientes cada año. A escala nacional, Affidea contará con cerca de mil profesionales dando servicio en sus instalaciones, de los cuales 200 provienen de Clínica Tecma.

## **Affidea incorpora a su red un total de 200 profesionales procedentes de Clínica Tecma**

**En Europa, la red de Affidea alcanza los 320 centros**, trabajando con más de 10.000 profesionales y atendiendo a casi diez millones de pacientes cada año. La compañía tiene una trayectoria a largo plazo en la incorporación e integración de 160 nuevos centros en los últimos cinco años.

La Clínica Tecma es la tercera adquisición que Affidea completa en España en el último año, tras la incorporación del proveedor ambulatorio Medicentro y de la Clínica Gamma (ambas en Madrid). En enero de 2022, Affidea anunció la adquisición de Promea, un proveedor de atención médica ambulatoria en Italia, seguida de una clínica ambulatoria en Lituania y la más reciente en Suiza, Brust Zentrum Zúrich.

**Esta nueva expansión en España se produce después de las adquisiciones de Medicentro y Clínica Gamma en 2021**, dos proveedores médicos agregados para mejorar la cartera de atención ambulatoria y medicina nuclear de la compañía y para fortalecer su posición en el mercado.

Giuseppe Recchi, consejero delegado de Affidea, ha declarado que “nuestra estrategia de expansión y desarrollo en todos los países avanza con otra adquisición estratégica; el futuro de la asistencia sanitaria gira en torno a las vías ambulatorias integradas, teniendo en cuenta las necesidades de los pacientes y las demandas del mercado”.